
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando com urgência, a 

seguinte informação: Se o equipamento de Raio-X do Pronto Atendimento de Moreira César, que possui 

uma processadora de filmes analógica/química, já foi substituída para o formato digital? 

REQUERIMENTO N° 2568/2019 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO COM URGÊNCIA, 
A SEGUINTE INFORMAÇÃO: SE O EQUIPAMENTO DE RAIO-X DO 
PRONTO ATENDIMENTO DE MOREIRA CÉSAR, QUE POSSUI UMA 
PROCESSADORA DE FILMES ANALÓGICA/QUÍMICA, JÁ FOI 
SUBSTITUÍDA PARA O FORMATO DIGITAL? 

• PROTOCOLO GERAL N° 2935/2019 
Data: 28/08/2019 - Horário: 08:19 
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APROVA C.) 
SEI. itild 

Vereador ve!ipe César - 
Prerdvite 

• 

Senhor Presidente: 

Considerando em resposta ao requerimento n° 2615/2017, de minha autoria, o Ofício n° 2457/2017-GAB, 

relata que o Raio-X seria substituído para o formato digital, aguardando para tal alteração, tão somente, a 

entrega de um equipamento complementar denominado "nobreak" (doc. nexo). 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

departamento competente, solicitando com urgência, a seguinte informação: Se o equipamento de Raio-X 

do Pronto Atendimento de Moreira César, que possui uma processadora de filmes analógica/química, já 

foi substituída para o formato digital? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de agosto de 2019. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

GABINETE DO PREFEITO 

Pindamonhangaba, 31 de Agosto de 2017. 

Ofício n.° 2757/2017 — GAB 

Prezado Presidente 

Em atenção ao requerimento n° 2615/2017, do vereador José Carlos Gomes, que solicita 

providências para instalação de um Raio X digital na UPA de Moreira César, informamos, 

conforme reportado pela Secretaria competente, que atualmente está em funcionamento um 

equipamento de Raio X no Pronto Atendimento de Moreira César, que possui uma processadora 

de filmes analógica/química, a qual será, em breve, substituída para o formato digital, 

aguardando para tal alteração, tão somente, a entrega de um equipamento complementar 

denominado "nobreak". 

Quanto à solicitação de instalação na UPA de Moreira César, informamos que a mesma 

será atendida por ocasião de sua inauguração. 

Por oportuno ao tema informamos, ao contrário do que consta no requerimento, que o 

aparelho de Raio X digital instalado na CIAF (Saúde da Mulher) está funcionando desde março 

de 2017 e realiza, em média, 500 exames por mês. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar protestos de estima e 

consideração. 
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
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Interessado (a): PRESIDENTE VER. MAGRÃO 

Assunto: Resposta ao Requerimento 
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lsael bomingues 
Prefeit? Municipal 

Exmo. Sr. 
Carlos Eduardo de Moura 
Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
Nesta  
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